

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah peneliti jelaskan mengenai pengaruh pola asuh terhadap perkembangan emosi anak usia dini di desa Ambulu kecamatan Ambulu, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Pola asuh orang tua merupakan segala bentuk dan proses interaksi yang terjadi antara orang tua yang merupakan pola pengasuhan tertentu dalam keluarga yang akan member pengaruh terhadap perkembangan kepribadian hubungan baik yang tercipta antara anak dan orang tua akan menimbulkan perasaan aman dan kebahagiaan dalam diri anak. Sebaliknya, hubungan yang buruk akan mendatangkan akibat yang sangat buruk pula, perasaan aman dan kebahagiaan yang seharusnya dirasakan anak tidak lagi dapat terbentuk anak akan mengalami trauma emosional yang kemudian dapat ditampilkan anak dalam berbagai bentuk tingkah laku seperti menarik diri dari lingkungan, bersedih hati, pemurung dan sebagainya.
2. Perkembangan sosial emosional anak di RA masyitoh dipengaruhi oleh pola asuh orang tua yang menandakan bahwa pola asuh orang tua sangat menentukan karakter sosial emosional anak.
3. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis diperoleh nilai regresi liner sederhana pola asuh orang tua terhadap perkembangan sosial emosional anak sebesar 120.037 dengan nilai *Sig.(2-tailed)* sebesar 0,000. Dibandingkan dengan taraf signifikansi 0,05 (5 %), nilai *Sig.(2-tailed)* ini lebih kecil 0,05 (5 %). Artinya terdapat pengaruh variabel pola asuh orang tua (X) terhadap perkembangan sosial emosional anak (Y) usia dini di RA Masyitoh wareng Butuh Purworejo.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan di atas, maka penulis mengemukakan beberapa saran.

1. Bagi Pendidik

Sebagai seseorang hendaknya memahami lingkungan anak di rumah untuk bahan pertimbangan dalam proses pembelajaran agar pendidik dapat memaksimalkan pembelajaran dan mendidik anak secara optimal serta anak dapat berkembang

sesuai dengan tahapan perkembangannya.

2. Bagi Orang Tua

Orang tua harus tepat memilih dan menerapkan pola asuh terhadap anaknya agar anak dapat berkembang secara optimal sesuai dengan tahap perkembangannya. Gaya pengasuhan orang tua terhadap orang tua terhadap anaknya akan mempengaruhi pada perkembangan anak, gaya pengasuhan orang tua yang baik akan membawa pengaruh yang baik pula terhadap perkembangan anak.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya penelitian ini hanya memberikan informasi mengenai pola asuh orang tua terhadap perkembangan sosial emosional anak usia dini apabila pada penelitian selanjutnya ada perbedaan data itu hal yang wajar, dan diharapkan mampu menemukan kekurangan pada penelitian ini serta mampu mengikuti perkembangan selanjutnya.

